
 

新年のご挨拶 

 

幹事長 伊藤和明 

 

新年あけましておめでとうございます。 

 

昨年も、コロナ禍で 幹事長として皆さんの 

ご期待に添えるような活動が出来なかったのを 

残念に思いました。 

 

   そうした中で 10月 22日（土）「いこいの森公園」での 

   ＢＢＱ懇親会や 11月 27日（日）墨花居での 

    新入会員歓迎会が実施出来た事は良かったです。 

ご参加頂いた皆さんからとても楽しかったと。 
 

また毎月月末の日曜日「いこいの森公園」での昼食会は、   

西東京紫紺会の皆さんとの楽しいひと時でした。 

今期は、昨年以上のコミュニケーションを図りたいと 

思います。 

 

今年も宜しくお願いします。                                                  


